



Erst der Steinbruch, dann der Grünkohl

Der Mammendorfer Steinbruch war das Ziel der Ochtmersleber Grünkohlwanderung, zu dem die Ortschaft alle Jahre wieder im Februar einlädt. Gut 50 Wanderfreunde aus Eichenbarleben, Ochtmersleben, Magdeburg, Mammendorf, Wellen und Wolmirstedt hatten sich zunächst am Ochtmersleber Vereinsheim getroffen. Angeführt vom unverwüstlichen Ortsbürgermeister Günter Kohl

marschierte die Schar entlang des Mammendorfer Weges durch die verschneite Börde bis auf die Sole des Steinbruchs. Im Vereinsheim hatten Viola Moser und Regina Kohl den Herd angeschürt und servierten den erschöpften Wanderern Grünkohl mit Kassler. Unterwegs hatten die Veranstalter mit Glühwein die müden Glieder gewärmt.

Foto: privat